



Nota de Prensa

La UNED de Tudela acogerá la conferencia “El antiguo colegio de los jesuitas de Tudela (1600-1767)”

- La UNED de Tudela acogerá el día 20 de febrero, a las 18:00 horas, una conferencia sobre el antiguo colegio de los jesuitas de Tudela basada en la tesis doctoral “El colegio jesuítico de Tudela en la Edad Moderna: Fundación, Personas y Biblioteca”, de Rafael Fermín Sánchez Barea.
- La jornada, de carácter gratuito, podrá seguirse presencialmente u online (en directo o diferido). Es necesaria la inscripción previa.

Tudela, a 12 de febrero de 2020. El Centro Asociado de la UNED en Tudela acogerá el próximo 20 de febrero a las 18:00 horas, en el Salón de Actos, la conferencia “El antiguo colegio de los jesuitas de Tudela (1600-1767)” por medio de la cual, se realizará un acercamiento a la historia del colegio de los Jesuitas de Tudela.

La conferencia será impartida por Rafael Fermín Sánchez Barea, Licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación por la UNED; Especialista Universitario en Archivística, Paleografía y Diplomática con Máster en Archivística y Doctor en Ciencias de la Educación por la UNED con la Tesis doctoral: “El colegio jesuítico de Tudela en la Edad Moderna: Fundación, Personas y Biblioteca” obteniendo la calificación: Sobresaliente cum laude.

El contenido abordará su primera parte, su perspectiva fundacional y primeros años de asentamiento y desarrollo, sobre cómo aparecen los jesuitas en Tudela, las resistencias y apoyos a su venida, su labor en pro de un colegio, sus benefactores, sus acuerdos con el Ayuntamiento, su primigenia organización docente y su organización económica. La segunda parte, absolutamente novedosa, se centra en investigar y dar a conocer las personas que vivieron en el colegio, los cargos y misiones que desempeñaron, las virtudes y características psicosomáticas que les adornaban, así como una biografía de sus personajes más relevantes. Finalmente, la tercera parte de la investigación, totalmente inédita, se centra en un estudio cuantitativo sobre la biblioteca del colegio tudelano, encontrada en el Archivo de la Compañía de Jesús de Loyola.

El actual colegio de los jesuitas, era San Andrés de Tudela en su primera época (1600-1767), también denominado, de la Antigua Compañía de Jesús, y finalmente pasó a llamarse San Francisco Javier, como se conoce en la actualidad.

Más información en UNED Tudela (C/ Magallón, 8) en el teléfono 948 82 15 35 o en www.unedtudela.es